



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

**ATACAN ALCALDIA.** Sujetos desconocidos atacaron a balazos, ayer en la madrugada, el local de la Alcaldía Municipal de Mejicanos. Aunque los daños materiales son mínimos, la intención, dijeron voceros municipales, era destruir los archivos del Registro Civil, para entorpecer las próximas elecciones.

# No pagarán renta quienes ganen hasta €22 mil al año

La Asamblea Legislativa reformó ayer la Ley de Impuesto sobre la Renta. No pagarán ese impuesto quienes tengan una renta imponible anual de hasta 22 mil colones.

La modificación de la tabla de impuesto, deja exentos del pago del impuesto de la Renta, a las personas naturales cuya renta imponible anual

sea hasta de 22 mil colones, dice el dictamen favorable de la Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto.

El segundo objetivo de las reformas a la Ley del Impuesto sobre la Renta, señala el mencionado dictamen legislativo, es eliminar el descuento de 500 colones que actualmente se concede

—Pasa a la página 15—

# Calderón S. y Cristiani posible fórmula ARENA

El Dr. Armando Calderón Sol, actual Alcalde de San Salvador, sería posiblemente la figura que acompañaría como candidato a la Vicepresidencia, al Lic. Fredy Cristiani, candidato a la Presidencia por ARENA.

NA, aseguraron ayer que se ha venido hablando sobre varias personalidades, de las que se podría elegir al candidato a la Vicepresidencia de la República por ese partido; pero la figura del Dr. Armando Calderón Sol, sería probablemente la

—Pasa a la página 21—

# Instalóse ayer jurado de Eleonora Phillips

Ayer fue instalada la vista pública del juicio contra Eleonora Phillips, acusada de asesinar a su esposo, el Jefe de Personal de RASA, Sr. Wilfredo López Tobar.

el jurado, con la asistencia de numerosas personas entre familiares de la inculpada, ofendidos, estudiantes de derecho y público en general.

Efectivos de la Guardia Nacional y de la Policía Judicial, estuvieron presentes durante los

—Pasa a la página 17—

# 15 mil estudiantes desfilan en culminación Mes Cívico

Quince mil estudiantes participan hoy en un desfile, en la culminación del Mes Cívico, informó ayer el Ministro de Educación, Prof. Carlos Cruz Avalos.

tlán, Reloj de Flores y Teatro Municipal de Cámara, atravesando la Av. España, Calle Delgado, Calle Rubén Darío y Paseo Independencia, para finalizar en el Parque Libertad.

Se informó, que tanto los desfiles como el acto

—Pasa a la página 21—

# Pasa de los 4 mil millones el Presupuesto Nacional de 1989

A 4 mil 24 millones de colones asciende el monto del Proyecto de Presupuesto General de la Nación para 1989, presentado por Hacienda ayer, ante la Asamblea Legislativa.

El aludido Anteproyecto de Presupuesto para 1989, lo recibió el Vicepresidente de la Asamblea, coronel Sigifredo Ochoa Pérez, acompañado de otros miembros de la Junta Directiva, para luego pasarlo a conocimiento de la Comisión Especial del Presu-

puesto, a su análisis, y posterior ratificación o reformas.

El monto del Presupuesto para 1989, en proyecto, está incrementado en unos 518 millones de colones, en relación con el Presupuesto correspondiente al presente año, que ascendió a 3.505 millones de colones, se dijo.

Los titulares del Ramo de Hacienda. Lic. Luis —Pasa a la página 27—

# Niño fallece por mina del FMLN

Un menor murió y un joven resultó gravemente herido al pisar una trampa explosiva dejada por los grupos terroristas cerca de Suchitoto, informaron ayer fuentes militares.

El incidente, dijeron, ocurrió a inmediaciones del cantón Aguacay, jurisdicción de Suchitoto, Departamento de Cuscatlán; cuando los hermanos José David de siete años de edad y Juan Antonio de dieciocho, ambos de apellidos Acosta Girón, transitaban por el lugar al dirigirse a su casa.

A consecuencia del estallido, agregaron, en ese mismo punto murió el primero de los citados y resultó con heridas de gravedad el segundo, quien fue trasladado inmediatamente al Hospital Rosales de esta capital, donde quedó internado para seguir tratamiento médico de emergencia.

El fatídico artefacto, señalaron, fue colocado por los grupos terroristas del FDR / FMLN que operan en esa zona y con ello vienen a perjudicar a humildes familias campesinas que nada tienen que ver con la situación política que vive el país.



**DANOS POR BOMBA.** Grandes daños dejó la explosión de una bomba en la casa del Dr. Reinaldo Conrado Lazo, en la colonia El Refugio, de esta capital. El artefacto dañó dos automóviles, ventanas, líneas eléctricas y telefónicas de la casa del profesional, quien resultó dañado del tímpano por la explosión.

# Destruye dos autos y daña casa, atentado dinamitero

Grandes daños dejó ayer a las 6:15 a.m., un atentado dinamitero en la casa del conocido médico, Dr. Reinaldo Conrado Lazo.

miliare del Dr. Lazo, a la hora antes indicada le fue colocada por personas desconocidas, una potente bomba en la cochera de su residencia,

De acuerdo a informes obtenidos en fuentes fa-

—Pasa a la página 15—

# Es 'ilegal' aumento de 5 centavos al pan francés

El alza de 5 centavos en el precio del "pan francés" es ilegal, dijo ayer el ministro de Economía, Ing. José Ricardo Perdomo.

Economía, el alza sólo debe ser de un centavo.

Agregó que de acuerdo al estudio técnico hecho por el Ministerio de

El Ing. Perdomo expresó que este aumento de 5 centavos no está contemplado dentro del estudio que se realizó

—Pasa a la página 17—



**EN JURADO.** Eleonora Phillips, en el banquillo de los acusados al instalarse ayer la vista pública.

# Festival benéfico en la Universidad Francisco Gavidia

La Fraternidad de la Universidad "Francisco Gavidia" invita al alegre festival juvenil, que ha organizado para recaudar fondos e instalar su Sala de Primeros Auxilios.

Habrà numerosas diversiones y atracciones, como la actuación del invitado especial Walter Artiga, ganador del concurso OTI-88 en El Salvador, elección y coronación de la Reina del festival y un desfile de modas.

Este Primer Festival Universitario "Francisco Gavidia", se efectuará mañana sábado 1 de octubre, a partir de las 3:00 de la tarde, en el local de la UFG.

Manifiestan los or- —Pasa a la página 17—



**PRESUPUESTO PARA 1989.** El Vicepresidente de la Asamblea Legislativa, coronel Sigifredo Ochoa Pérez (izquierda), recibe de manos del Viceministro de Ingresos, Lic. Luis Eduardo Meléndez Flores, el Proyecto de

Presupuesto General de la Nación para 1989. Observan: el Viceministro de Egresos, Dr. Manuel Alfredo Novoa Flores y otros asesores del Ministerio de Hacienda. El nuevo Presupuesto tiene un incremento de 518 millones de colones al de este año.

**AL CERRAR la edición**

(Información en página 109)